



Gulf Islands National Park Reserve is closed for the season until May 15, 2022. Most green spaces and trails are still available; however, the majority of visitor services are no longer available. Washrooms and pit toilets are not regularly maintained. Visitors may use them at their own risk. Be prepared and use additional caution as search and rescue services are limited. Enjoy your Gulf Islands National Park Reserve responsibly!

La réserve de parc national des Îles-Gulf est fermée pour la saison, jusqu'au 15 mai 2022. La plupart des espaces verts et des sentiers sont accessibles, mais la majorité des services aux visiteurs ne sont plus offerts. Les toilettes et les latrines ne sont pas entretenues régulièrement. Les visiteurs peuvent les utiliser à leurs propres risques. Soyez bien préparés et faites preuve d'une prudence accrue, car les services de recherche et de sauvetage sont limités. Profitez de votre réserve de parc national des Îles-Gulf de manière responsable!

LEGEND · LÉGENDE

- Gulf Islands National Park Reserve / Réserve de parc national des Îles-Gulf
- Parks Canada Protected Marine Areas / Aire marine protégée de Parcs Canada
- Authorized Access Only / Accès autorisé seulement
- Moorage / Amarrage
- Dinghy Dock / Quai pour embarcations pneumatiques
- Mooring Buoys / Bouées d'amarrage
- Anchoring Area / Mouillage
- Summer walk-on ferry / Traversier estival pour piétons
- Parking / Stationnement
- Camping
- Group Camping / Camping de groupe
- Drive-in Campsite / Emplacement de camping accessible aux véhicules automobiles
- Picnic Area / Aire de pique-nique
- Washrooms / Toilettes
- Hiking / Randonnée pédestre
- View Point / Belvédère
- Ferry Routes / Routes de service de traversier
- Main Roads / Routes principales

Southern Resident killer whale critical habitat / Habitat essentiel de l'épaulard résident du sud

Interim Sanctuary Zones / Zones sanctuaires provisoires

TELEPHONE · TÉLÉPHONE : 250-654-4000
TOLL FREE · SANS FRAIS : 1-866-944-1744

CLOSED / FERMÉ
Summer walk-on ferry / Traversier estival pour piétons

The Sidney Spit passenger ferry service is closed for the season and will resume May long weekend 2022.

Le service de traversier de la flèche Sidney est fermé pour la saison et reprendra lors de la longue fin de semaine de mai 2022.

CLOSED / FERMÉ
Sidney Spit / Flèche Sidney

All Parks Canada land on Sidney Island will be closed for public safety reasons to facilitate hunting by First Nations from November 1, 2021 until February 28, 2022. There will be no visitor access to beaches, day use areas, or washrooms.

Tout le territoire de Parcs Canada sur l'île Sidney sera fermé pour des raisons de sécurité publique afin de faciliter la chasse par les Premières nations du 1^{er} novembre 2021 au 28 février 2022. Les visiteurs n'auront pas accès aux plages, aux aires de fréquentation diurne, ni aux toilettes.